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第１３５６回 例 会  

  令和４年８月１０日（水） 

≪ 成田空港を航空貨物の東アジアの拠点へ ≫ 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

◇ ロータリーソング  我等の生業 

◇ 四つのテストの歌 

◇ お 客 様 紹 介  千葉県 総合企画部 次長（空港・特区） 

錦織 良匡 様   

            

成田国際空港㈱ 共生・用地部門 地域共生部  

機能強化・地域振興調整室 

           アシスタントマネージャー 伊藤 史浩 様  

 

 

                     米山記念奨学生  

ファワーズ ナウハル ムハマド 様 

 

 

◇ ニコニコＢＯＸ    無し 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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◇ 誕生日ワインの贈呈 

菊 地 裕 文 会員   ≪ ８月１１日≫     

 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。 

はじめに、新潟県、山形県を中心に記録的な大雨による河川氾濫など各地で大き

な被害ありましたこと、そして現在も続いております東北北部の豪雨被害に心よ

りお見舞いを申し上げますと共に被害が最小限で収まります事をお祈りしたいと

思います。 

改めまして本日のお客様は 千葉県総合企画部次長 錦織良匡 様、成田国際空

港株式会社の伊藤史浩様です。錦織様には後程「成田空港を航空貨物の東アジアの拠点に」というテ

ーマでの卓話を宜しくお願い致します。私も含めましてメンバーの中には成田空港に関係している業

種の方が多数おりますし、また成田市民にとってもとても興味深いテーマですので楽しみにしており

ます。どうぞ宜しくお願いします。 

そして米山奨学生のナウハル君です。奨学金の渡し役が今回より変更になりましたので宜しくお願い

します。 

先週何日か過ごしやすい日が続きましたが、また過酷な暑さが戻ってまいりました。 

皆様には水分を十分に取り、適度な冷房を取り、無理な行動を避け、くれぐれもご自愛くださいます

よう宜しくお願いします。 

 ロータリーの話題ですが、今月はロータリー会員増強推進月間であります。宮田さんの強烈なアタ

ックと村島さんのお力添えを頂き説得して頂きました、滝澤政樹さんの後任の滝澤直樹さんが先週の

理事会において承認され、書面による異議申し立てが皆さんのところを回っている最中だと思います

が、７日間ですので、今日で承認と言う事になると思います。承認されますと今年度第１号の新入会

員と言う事になり、これでメンバーも６９名になります。ご協力ありがとうございます。これからも、

山本統括委員長、片岡会員増強・出席委員長、村島会員選考・職業分類委員長には会員増強に向けて

ご協力の程宜しくお願い致します。また、メンバーの皆様にも会員候補者の推薦、情報の提供などの

ご協力を頂き、まだまだ会員増強をしたいと思っておりますので、宜しくお願いします。 

また、女性会員につきましても胸にとどめて頂きますよう宜しくお願い致したいと思います。 

本日は卓話になるべく多くの時間取って頂きたいと思いますので、会長挨拶はこの辺で終わりにさせ

て頂きます。ありがとうございました。 

 

◇ 委員会報告その他   

◎ 親睦活動委員会 𠮷岡 正之 委員長 

先般ご案内しております８月２４日のロッテマリーンズ応援観戦例会の出欠に

つきましては１９日が締め切りになっております。 

まだの方は私までご連絡をよろしくお願いいたします。 
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◇ 米山記念奨学会委員会  

米山記念奨学生のファワーズ ナウハル ムハマド様に 

8 月度奨学金が神谷会長より贈呈されました。 

 

 

◇ 2022-23 年度 地区役員委嘱状手交  

国際ロータリー第 2790 地区の 2022-23 年度地区運営にあたり、 

当クラブの地区役員委嘱者に小倉ガバナーからの委嘱状を 

神谷会長より手交いたしました。 

 

 林 康博 会員  第１０グループ ガバナー補佐 

 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：  なし 

 ■例会案内・変更：  なし 

 ■そ  の  他：  コロナ感染者および濃厚接触者により、例会の欠席につ                  

いては来年の６月末までの対応として、公休扱いといた

します。 

 

 

卓  話「成田空港を航空貨物の東アジアの拠店へ」  

千葉県 総合企画部 次長（空港・特区）錦織 良匡 様 

空港の機能強化に併せまして地域も一緒に発展していく為に、国と、県と、NAA

と、周辺の９市町で同じ方向を向いて考えていきましょうという事でスタートを

きりました。今までは利害の対立だったり意見の対立がありお互いに遠慮しなが

ら進んできたものが、ここで同じ方向を向けたということは非常に大事なターム

に入ったのだろうと考えております。知事も、成田空港とその周辺地域の活性化

という事に対する思い入れは非常に強いというふうに受け止めております。 

国家戦略特区の活用というものは、成田市はエリアでの資格はお持ちですが今回は空港自体のもの

で、芝山側まで拡がることでもあり、我々としても全体での議論を最初からさせて頂きました。国家

戦略特区というのはストーリー性、必要性がないとなかなか認められるものではありません。どうい

うストーリーなら国家戦略特区を使ってこの地域の振興をはかっていけるかと時間をかけて考えてき

ました。 

令和３年１月１５日、国家戦略特区の提案を国に致しま

した。この時のストーリーは「成田空港を航空貨物の東ア

ジアの拠点へ」というものでした。時代が時代なら、成田

空港を貨物空港にするのかとご批判を頂いたかもしれま

せんが、コロナ禍において航空貨物の重要性は非常に高ま

っているなかで成田空港の担っている役割というのはと

ても大きいというタイミングです。東アジアにおいて成田
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空港は、地政学的にも地理的にも安定していて良い位置にありポテンシャルが非常に高いにもかかわ

らず、そこが発揮できていないのではないかということで提案をさせて頂きました。土地の利用規制

緩和という岩盤規制を主の目的とした提案をさせて頂きましたのでなかなか進まないというのが正直

なところでした。 

 令和４年度、色々な提案の中から土地の利用規制緩和について、農林水産省との検討課題として

選んで頂きました。７月 28 日に国家戦略特区のワーキンググループというのが開催され、成田空港周

辺の土地の利用規制緩和について議論させて頂きました。 

成田空港周辺には農地転用が原則認められない農地が広がっており、隙間がないような状況です。

今までも隙間を見つけながらフォワーダー施設や工業団地などをつくってきました。成田空港の機能

強化をしていくには今のままでは厳しく、NAA さんも含めて内と外がしっかり連携して物流の流れが

うまくいくようにつくっていく必要があります。千葉県は農業県ですし農地の大事さは重々承知して

いるつもりです。交通の要衝周辺からまず土地利用規制緩和してもらえるよう話を進めさせて頂いて

おります。 

国家戦略特区というのは指定のエリアと

指定のメニューという形を前提として国の

制度で認めて頂くということです。例えば成

田市のインターチェンジや空港のゲートな

どから何キロ圏内は農地転用を認めますと

いう事をまず制度上設計致します。具体的に

その制度を使えるか使えないかは次のステ

ージということになります。 

我々どもは国家戦略特区を使って何が実

現できるかということを今後、国に対して示していく立場でございます。皆様方のお近くでこの土地

がうまく使えるのであればこういう拠点形成をしたいというようなプロジェクト、お考えがあれば寄

せて頂ければと思います。現状としては規制の厳しい中ですが一緒に可能性を探って、どういうビジ

ネスプランがあり、地域に、我が国にどういうメリットが生じるのかというようなところをお話しな

がらご一緒に検討させて頂きたいと思っています。 

今後に向けて、引き続きご協力賜りまして地元の皆様方にご理解を頂きながら我々千葉県としても

農林水産省と意見交換しながら進めさせて頂いているところでございます。 

 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

  

 

☆ 本 日 の 料 理 
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2022-23 年度 8 月理事会 議事録 

１．日  時： 令和４年８月３日（水） １３：３０～（例会終了後） 

 

２．場  所： ホテル日航成田   

 

出 席 者： 神谷、藤﨑(康)、田中、大竹、長谷川(浩)、高木(信)、萩原、 

城之内、山本(豊)、岩澤、飯島(栄)、村島、青木、藤崎(政) 

 

３．審議事項 ① 千葉ロッテ応援例会 予算案承認の件（親睦活動委員会）  承認 

  ② 3 クラブ合同夜間例会 予算案承認の件（親睦活動委員会）  承認  

  ③ 祭りを見る会 決算報告 承認の件（親睦活動委員会）    承認 

  ④ 最終例会決算承認の件                  承認 

  ⑤ 新人会員承認の件                    承認 

 

４．協議事項  

① 国際ロータリー第 2790 地区 奉仕プロジェクトセミナー申込書 

        → 城之内会員が選出 3 名（8/10 迄に）１クラブ無料 

② 米山記念奨学委員長セミナーのご案内          担当 山本武宏 出席 

③ 第 2790 地区ロータリー財団セミナーのご案内 

        → 神谷、藤崎(祥)会員 Zoom で出席（9/17） 

④ 地区大会における選挙人選出のお願い         会長 幹事 エレクト 3 名 

⑤ 地区大会開催のご案内               報告事項⑤参照 

⑥ 北千葉道路建設促進協議会 総会案内        署名評決で賛成とする 

⑦ 2025-26 ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦のお願い 

⑧ 6 クラブ・ポリオプラス委員会合同例会（9/28）   報告有・ゴルフ有 

  ⑨ 研修書係 3 委員会合同セミナー開催案内       10/1 出席者 会長 他 

  ⑩ 第 10 グループ 3 クラブ合同例会の案内       承認 

  ⑪ PHJ 訪問日程調整（9 月 28 日）           日程変更 未定 

 

５．報告事項 

  ① 「出国中の近況報告」提出方法の変更について    報告有 

  ② ロータリー青少年交換学生募集案内 

  ③ 第 11 回スポーツフェスティバル 協賛申込書     2 万出費 承認 

  ④ NPO 法人「世界の子供にワクチンを」案内      案内が来ている 

  ⑤ 地区大会 ブース募集要項            沢田(克)･米屋･藤屋･戸村連絡 

  ⑥ RLI 臨時 DL 養成コース開催案内（対象 奥村会員）  出席なし 

  ⑦ RLI ブラッシュアップ研修会 案内         片岡･石井･青木 個別対応 

   

⑧ 2022-23 奉仕プロジェクトセミナー案内 3 名選出 協議事項①と同様 
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  ⑨ 新盆お見舞いのご案内 承認 2022-2023 地区補助金 

  

以上 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ７月２７日 ６８名 5 名 32 名 2 6 名 9 名  6 1 . 1 9 ％ 

本 日 例 会 ８月１０日 ６８名 5 名 33 名 3 2 名 2 名 5 2 . 2 4 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


